

# *Cuba recuerda a víctimas de la esclavitud y discriminación racial*

---

Image not found or type unknown



**Cuba recordó este domingo el Día Internacional de la eliminación de la discriminación racial. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 22 mar (RHC) Cuba recordó este domingo el Día Internacional de la eliminación de la discriminación racial, proclamado por la Organización de las Naciones Unidas en homenaje a las víctimas de la esclavitud y de la trata trasatlántica de esclavos.

Como parte de una jornada de acciones que tributan al Programa nacional contra el Racismo y la Discriminación Racial, aprobado por el Consejo de Ministros, actuó en la comunidad México, ubicada en el municipio matancero de Colón, el grupo portador de tradiciones Iyaguaré Ochún, galardonado con el Premio Nacional Memoria Viva por ser un reservorio de elementos identitarios de estirpe africana.

Con estas actividades se da inicio en el país a la Semana de Solidaridad con los pueblos que luchan contra el Racismo y la Discriminación Racial, implementada por la Asamblea General de la ONU en el año 1979. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/251461-cuba-recuerda-a-victimas-de-la-esclavitud-y-discriminacion-racial>



**Radio Habana Cuba**